

Informationen

Corona-Soforthilfe der Bürgerstiftung Tübingen wieder aktiv

16.12.2021



Wir alle hatten im Sommer die Hoffnung, dass die Corona-Krise überstanden sei. Aber die Realität ist anders: die Zahl der Infizierten ist höher als zuvor, trotz steigender Impfquote (die aber immer noch zu gering ist). Wieder werden Weihnachtsmärkte abgesagt, Weihnachtsfeiern können nicht stattfinden, überall sonst gilt 2G. Die Menschen ziehen sich zurück, meiden Kontakte. Vor allem Kulturschaffende, Gastronomen und Händler leiden unter den wirtschaftlichen Folgen.

Deshalb gibt es sie wieder: die Corona-Soforthilfe der Bürgerstiftung Tübingen. Ab sofort gilt wieder: wenn Sie wegen der Corona-Krise finanzielle Schwierigkeiten haben und Unterstützung brauchen, schreiben Sie uns an hilfe@buergerstiftung-tuebingen.de, bzw. lesen Sie bitte weiter unter: [ich benötige Unterstützung](#).

Wir entscheiden kurzfristig über Ihre Anfrage.

Um diese Unterstützung leisten zu können, brauchen wir Ihre Hilfe. Wenn Sie uns mit Spenden unterstützen wollen, lesen Sie bitte weiter unter: [ich möchte helfen](#).

Zum Schluss noch eine Bitte: lassen sie sich impfen! Das ist die einzige Möglichkeit, um in Zukunft wieder ein Stück mehr Normalität zu erreichen.

[Weiterlesen ...](#)

Bürgerstiftung unterstützt Kindermalwettbewerb der Kunsthalle Tübingen

06.07.2021



Bürgerstiftung unterstützt Kindermalwettbewerb der Kunsthalle Tübingen Am Sonntag dem 04. Juli 2021 fand ein KINDER.MALFEST mit Preisverleihung anlässlich des ersten Kindermalwettbewerbs in der Kunsthalle Tübingen statt.

[Weiterlesen ...](#)

Ergebnisse der Corona-Hilfe der Bürgerstiftung Tübingen

17.06.2021



Fast 15 Monate hat die Bürgerstiftung Menschen in Tübingen unterstützt, die durch die Corona-Krise in finanzielle Not geraten sind und keine oder keine ausreichende Unterstützung von anderen Stellen erhalten haben. Möglich war das durch über 500 Spenden von Tübingerinnen und Tübingen, wodurch fast 158000 EUR zusammen kamen. So konnten wir über 250 Familien, Kulturschaffende, Soloselbständige, Studierende etc. unterstützen, mit Beträgen zwischen 200 und 1000 EUR.

Herzlichen Dank allen, die dieses Hilfsangebot möglich gemacht haben.

Die Hoffnung ist nun, dass die Pandemie ein Ende findet und wir alle zu einem einigermaßen normalen Leben zurückkehren können.

[Weiterlesen ...](#)

Corona-Hilfe der Bürgerstiftung Tübingen für Kunst-und Kulturinstitutionen

03.05.2021



Die Weihnachtsspendenaktion des Tagblatts versetzt uns in die Lage, die Akteure im Tübinger Kunst- und Kulturbereich zu unterstützen. Inzwischen konnten wir bereits 17 Vereine, Künstlergruppen und Institutionen mit über 65.000€ fördern. Und wir haben noch Luft nach oben: durch die großartige Unterstützung der Menschen aus Tübingen und Umgebung kamen insgesamt fast 110.000€ für diese Hilfsaktion zusammen.

Herzlichen Dank allen Spenderinnen und Spendern für ihre Unterstützung!

[Weiterlesen ...](#)

Corona-Soforthilfe der Bürgerstiftung Tübingen seit 13 Monaten aktiv

03.05.2021



Seit dem 24.3.2020 unterstützt die Bürgerstiftung Tübingen Menschen in Tübingen, die durch die Coronapandemie in eine wirtschaftliche Notlage geraten sind und keine oder keine ausreichende Unterstützung von anderen Stellen erhalten. Mehr als 500 Menschen aus Tübingen und Umgebung haben das möglich gemacht: Sie spendeten in dieser Zeit insgesamt über 155.000€, die wir inzwischen bis auf einen kleinen Restbetrag an Hilfesuchende aus vielen verschiedenen Bereichen weitergegeben haben.

Herzlichen Dank allen Spenderinnen und Spendern für ihre Unterstützung!

[Weiterlesen ...](#)

Seite 5 von 7

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)